
月日 時間 参加者数 担当

１３時３０分～ 本荘地域 職業訓練センター 12 ３班

１８時００分～ 東由利地域 有鄰館 10 ３班

１４時００分～ 由利地域 善隣館 24 １班

１８時３０分～ 本荘地域 市民交流学習センター 20 １班

１０時００分～ 西目地域 シーガル 26 ４班

矢島地域 日新館 27 ４班

岩城地域 岩城会館 18 ５班

１８時３０分～ 大内地域 農村環境改善センター 17 ２班

１８時００分～ 鳥海地域 紫水館 22 ５班

１８時３０分～ 本荘地域 アクアパル 12 ２班
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■班編制

１班

２班

３班

４班

５班

５月２６日(土)

平成３０年　議会報告会「市民と語る会」開催状況

　今野　英元、大関　嘉一、阿部　十全、髙橋　和子、佐々木　慶治

　佐々木　隆一、渡部　功、佐藤　義之、三浦　秀雄、高橋　信雄

５月１９日(土)

５月２９日(火)

会場名

　吉田　朋子、伊藤　順男、伊藤　文治、長沼　久利、正木　修一

　三浦　晃、佐々木　茂、高野　吉孝、湊　貴信、岡見　善人

　伊藤　岩夫、小松　浩一、佐藤　健司、佐藤　勇

１８時００分～５月２８日(月)



主な質疑・意見 

 

主な質問・意見 

主要農産物 種子法廃止について、議員の皆さんの考えは。 

企業をまるごと誘致は出来ないのか。 

木のおもちゃ美術館を議員も広報や支援に取り組んでほしい。 

アリーナが完成すると総合体育館の管理運営はどうなるのか。 

風力発電は景観を損ね、低周波による健康被害が懸念される。市として規制を条例化でき

ないか。 

移住・定住促進について、県外に出た後で戻って来ている若者もいる。市内ではスマホを

利用したサービスを受けられるところが少ない。若者が住んでみたい町作りを考えてほし

い。 

町づくり協議会では、道の駅プレッソを中心ににぎわい作りを行いたいと考えている。

色々なイベントを行う中で、いかにしてここに住んでもらえるか。 

選挙の時に、現在の投票所は不便なため、由利本荘アリーナで投票ができるようにしてほ

しい。 

石脇地区は道路が不便なので、理解の上進めてほしい。 

アリーナのオープンイベントに地域のイベントがない。１０月下旬に老人クラブの８人制

バレーボールの大会が開催されるが、イベントに地域の体育行事なども計画に入れてほし

い。 

本市に移住された方の人数は。 

イージスアショアの電磁波の健康への影響を心配している。ミサイルは潜水艦からの発射

もあるのでレーダーは上空だけでなく海に向かって電磁波が出されるとどうなのか大変

心配であるが、議員はどのように考えているか。 

鳥海ダム建設に期待しているので、鳥海ダム用道路、観光用道路など、ダム工事の工程は

どこまで進んでいるのか。 

現在の県道は大変荒れており、地元でも県に要望しているが、前に進まないので議会の方

からも真剣に取り上げてほしい。 

市議会について、人口に比例した議員数や議員報酬の削減などの方向は考えているのか。 



主な質問・意見 

空き家問題について、倒壊の危険のある空き家も見られるが、所有者の所在が不明であっ

たりして、解体などの対応が難しい空き家もあると思うが空き家対策について伺う。 

民生委員と包括センターの連携が上手く取れていないと思う。 

鳥海山木のおもちゃ美術館周辺、鮎川駅からの徒歩の経路などの交通安全対策を図ってほ

しい。 

市の顔本荘駅舎に観光案内所を置いてほしい。 

新羽後本荘駅駐車場の利便性を高めてほしい。 

由利本荘アリーナ周辺道路の車の渋滞が予想されるが、対策を検討すべきではないか。 

人口減少の対策として、若い世代の子供を育てる環境を整えてほしい。 

公共下水道の繋ぎ込みをもっと強く推進を促してほしい。 

３０００人の集客があった米まつりを、また実施してほしい。 

公園の草刈りなど、管理を徹底してほしい。 

全国で事件・事故が多く発生している。町の中に防犯カメラを設置してほしい。 

東由利では町づくり協議会が先になって色々なイベントを行っているが、集まる人はだん

だん少なくなってきている。地域の活性化のために何が必要か。 

石脇財産区の道路を、市道に編入してほしい。 

北朝鮮からの密入国問題、一歩間違えば重大な事件になっていたかも知れない。海上保安

庁の分室や、あるいは市独自に沿岸警備の強化に取り組めないものか。 

聴覚障がい者支援対策として手話条例制定が必要。 

防災行政無線を活用して、小学校児童が下校する午後２時３０分頃に見守り放送を行うと

ともに主要施設、街中に防犯カメラを設置すべきだ。 

定住促進奨励金の増額。 

 


